

Herr Doğan bedankte sich für die Rückmeldungen zu den Entwürfen „Überarbeitung der Zuständigkeitsordnung des Rates der Stadt Sankt Auggustin und seiner Ausschüsse, der Hauptsatzung sowie der Geschäftsordnung des Rates“. Er schlug vor, nach Eingang der letzten Änderungswünsche eine kleine Arbeitsgruppe unter Leitung von Frau Gläß und ihm mit jeweils einem Teilnehmer von jeder Fraktion kurzfristig einzuberufen, um die Änderungen der Regelwerke gemeinsam abzurunden.

Dieser Vorschlag fand Zustimmung.